

168^e SESSION DU COMITÉ EXÉCUTIF

Session virtuelle, du 21 au 25 juin 2021

Point 3.2 de l'ordre du jour provisoire

CE168/5, Add. I
22 juin 2021
Original : anglais

RAPPORT DU JURY D'OCTROI DU PRIX DE L'OPS EN GESTION ET LEADERSHIP DANS LE DOMAINE DES SERVICES DE SANTÉ 2021

1. Le Jury d'octroi du Prix de l'OPS en gestion et leadership dans le domaine des services de santé 2021 est composé de délégués de la Barbade, du Costa Rica et des États-Unis d'Amérique.
2. Le Jury s'est réuni le 22 juin 2021, lors de la 168^e session du Comité exécutif et a examiné l'information sur les candidats nommés par les États membres, à savoir :

<i>Nom</i>	<i>Pays</i>
Dr Nila Heredia Miranda	Bolivie
Dr Catherine Hankins	Canada
Dr Joanne Liu	Canada
Dr Gladys Veronika Becerra Ricci	Pérou
Dr Liliana Ma Cárdenas	Pérou
Dr Claudio Wilbert Ramírez Atencio	Pérou
Dr Bharati Datta	Saint-Vincent-et-les-Grenadines
Dr Malti Adhin	Suriname
Dr Virginia Asin Oostburg	Suriname

3. Le Jury a décidé de recommander que le Prix de l'OPS en gestion et leadership dans le domaine des services de santé 2021 soit décerné au Dr Joanne Liu, du Canada, pour ses importantes contributions à la Région grâce : *a*) à son travail dévoué d'assistance aux communautés touchées par le séisme et l'épidémie de choléra en Haïti, *b*) à son soutien aux efforts de renforcement du système de santé au Honduras, *c*) à son leadership lors des ripostes aux urgences et crises sanitaires dans le monde entier et *d*) à son engagement à fournir des services de santé à ceux qui vivent dans les situations les plus vulnérables, tout ceci réunissant des valeurs clés de l'OPS telles que l'équité et la solidarité en matière de santé. Le plaidoyer du Dr Liu en faveur d'une action mondiale en temps de crise a contribué à faire avancer les discussions sur les ripostes aux urgences sanitaires. Son travail a influencé la façon dont les pays de la Région, et du monde entier, mettent en œuvre et font
-

progresser l'humanitarisme médical, et son travail dans le domaine des urgences sanitaires continuera d'avoir une influence certaine, ce qui est essentiel dans le contexte actuel de la pandémie de COVID-19 et alors que nous cherchons à reconstruire "en mieux".

4. Le Jury reconnaît les mérites des neuf candidats. Le Jury félicite le Dr Joanne Liu.
5. Le Jury recommande au Comité exécutif d'approuver une résolution rédigée selon les termes suivants :

PROJET DE RÉOLUTION

PRIX DE L'OPS EN GESTION ET LEADERSHIP DANS LE DOMAINE DES SERVICES DE SANTÉ 2021

LA 168^e SESSION DU COMITÉ EXÉCUTIF,

(PP1) Ayant examiné le *Rapport du Jury d'octroi du Prix de l'OPS en gestion et leadership dans le domaine des services de santé 2021* (document CE168/5, Add. I) ;

(PP2) Gardant à l'esprit les dispositions des procédures et directives pour conférer le Prix de l'OPS en gestion et leadership dans le domaine des services de santé (connu précédemment comme Prix de l'OPS pour l'administration), telles qu'approuvées par le 56^e Conseil directeur (2018),¹

DÉCIDE :

(OP)1. De féliciter les candidats au Prix de l'OPS en gestion et leadership dans le domaine des services de santé 2021 pour leur professionnalisme et l'extraordinaire travail accompli en faveur de leur pays et de la Région.

(OP)2. Sur recommandation du Jury d'octroi, de conférer le Prix de l'OPS en gestion et leadership dans le domaine des services de santé 2021 décerné au Dr Joanne Liu, du Canada, pour ses importantes contributions à la Région grâce : *a)* à son travail dévoué d'assistance aux communautés touchées par le séisme et l'épidémie de choléra en Haïti, *b)* à son soutien aux efforts de renforcement du système de santé au Honduras, *c)* à son leadership lors des ripostes aux urgences et crises sanitaires dans le monde entier et *d)* à son engagement à fournir des services de santé à ceux qui vivent dans les situations les plus vulnérables, tout ceci réunissant des valeurs clés de l'OPS telles que l'équité et la solidarité en matière de santé. Le plaidoyer du Dr Liu en faveur d'une action mondiale en temps de crise a contribué à faire avancer les discussions sur les ripostes aux urgences sanitaires. Son travail a influencé la façon dont les pays de la Région, et du monde entier, mettent en

¹ Les procédures et directives pour conférer le Prix ont été approuvées par la 18^e Conférence sanitaire panaméricaine (1970) et modifiées par la 24^e Conférence sanitaire panaméricaine (1994), par le Comité exécutif à ses 124^e (1999), 135^e (2004), 140^e (2007), 146^e (2010) et 158^e (2016) sessions, et par le 56^e Conseil directeur (2018).

œuvre et font progresser l'humanitarisme médical, et son travail dans le domaine des urgences sanitaires continuera d'avoir une influence certaine, ce qui est essentiel dans le contexte actuel de la pandémie de COVID-19 et alors que nous cherchons à reconstruire "en mieux".

(OP)3. De transmettre le *Rapport du Jury d'octroi du Prix de l'OPS en gestion et leadership dans le domaine des services de santé 2021* (document CE168/5, Add. I), au 59^e Conseil directeur.
